



## Declaración de Madrid

El 3 de octubre de 2012 se han reunido en Madrid 15 representantes de los sindicatos españoles MCA-UGT y FI-CCOO respectivamente con 42 representantes del sindicato alemán IG Metall procedentes del distrito regional Mitte, a fin de celebrar una conferencia conjunta sobre la situación de las trabajadoras y trabajadores de Europa y el papel de los sindicatos. MCA-UGT y FI-CCOO cuentan con unos 400.000 afiliados entre ambas organizaciones, el IG Metall representa en los cuatro estados federados que componen el distrito regional Mitte a más de 310.000 afiliados, de los que más de 15.000 compañeros/as son de origen español.

Con esta declaración protestamos como sindicalistas contra los ataques del Gobierno conservador a los representantes de los trabajadores en España. En estos momentos, España es un campo de experimentación neoliberal. Aquí se está ensayando, lo que pronto se les exigirá a las trabajadoras y trabajadores de toda Europa. Se limita el radio de aplicación de los convenios colectivos, se refuerza considerablemente la posición de los empresarios y se facilita el despido. Esto significa para las personas trabajo sin garantías y sin futuro.

Los sindicatos en Europa sólo podremos defendernos conjuntamente de estos ataques neoliberales contra los derechos sindicales y laborales.

Estamos de acuerdo: la crisis actual de la Unión Europea comenzó como una crisis bancaria y de los mercados financieros. Como consecuencia de ella, los estados de la zona euro están sufriendo grandes dificultades para refinanciar sus presupuestos. La UE se encuentra en una profunda crisis de identidad. La "idea europea" está siendo cada vez más desacreditada; el escepticismo europeo y el nacionalismo van en aumento. Nosotros queremos contrarrestar esas tendencias.

Conjuntamente los sindicatos metalúrgicos MCA-UGT, FI-CCOO y la IG Metall defienden una Europa unida políticamente, económicamente fuerte y socialmente justa:

- Europa necesita un crecimiento sostenible mediante una política industrial y económica activa, coordinada y participativa.
- La salvación del euro requiere una responsabilidad colectiva y un control comunitario de los presupuestos nacionales, priorizando el desarrollo del Sistema de Bienestar Social Europeo en todos los ámbitos.
- Europa necesita una amplia regulación de los mercados financieros.
- La Unión Europea debe ser socialmente más justa – sólo así obtendrá el respaldo de sus ciudadanos.
- La Unión Europea necesita una Unión Política.

En base al espíritu de la solidaridad internacional abogamos por una Europa social, solidaria y pacífica.

Madrid, 3 de octubre de 2012